

日刊建設通信新聞社ウェブセミナー

施工BIMのインパクト2022



建設DXを実現する新たなフェーズへ



日刊建設通信新聞社は、施工段階におけるBIM活用の最前線を紹介するウェブセミナー「施工BIMのインパクト2022—生産性向上から建設DXへ—」を開催した。建築BIM推進会議や建設関連団体によるワークフローなどの標準化やデータ連携の拡大に向けた取り組みが進む中、発注者、設計者、施工者、専門工事業など建設関係者によるBIM活用の最前線を紹介した。セミナーでは、国土交通省や日本建設業連合会の取り組み、民間プロジェクトなどの六つの講演を行ったほか、登壇者全員が参加するパネルディスカッションを会場限定で聴講できる形で開催し、建築生産プロセス全体でのデータの一貫活用など、新たなフェーズに入ろうとしているBIMの将来を展望した。セミナーの申し込みは1,800人を超え、東京都新宿区の四谷区民ホールで開いた公開収録では希望者約150人が聴講した。オートデスク、グラフィンソフトジャパン、大塚商会が協賛し、日本建設業連合会が後援した。

「データをどう施工に活用するか」は大変な
カスして説明したい。



新しい建築生産のビジョンを提示

